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GUARANI FUTEBOL CLUBE - CNPJ (MF) 46.072.179/0001-93 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL REALIZADA EM 29 
DE OUTUBRO DE 2021 

Aos vinte e nove dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um 
(29/10/2021), reunião Extraordinária do Conselho Fiscal, os sócios 
proprietários eleitos em assembleia geral realizada em 28/07/2019, para 
atendimento ao Edital de Convocação de 25/10/2021, enviado através de 
grupo criado no aplicativo “Whatsapp”. A reunião foi realizada através do 
aplicativo de mensagens whatsapp, para cumprimento da seguinte 
Ordem do Dia constante do referido Edital:  
 
Convoco todos os membros titulares do conselho fiscal do Guarani 
Futebol Clube para a 29ª - VIGÉSIMA NONA REUNIÃO - ORDINÁRIA - DO 
CONSELHO FISCAL, para o dia 29 de Outubro de 2021 a partir das 8h até 
às 18h, através do aplicativo de WhatsApp. Com a seguinte ordem do 
dia: 
 
1 - Risco de desestabilização financeira em 2021 
2 - Finalização do serviço do ativo  
3 – Evolução dos balancetes e auditoria 
4 - Assuntos Gerais 
 
Campinas, 25 de Outubro de 2021 
 
FÁBIO BORTOLIN BRITTO DE ARAÚJO 
 
PRESIDENTE DO CONSELHO FISCAL 
 
[08:07, 29/10/2021] Fábio Araújo: Bom dia a todos! Começo abrindo 
mais uma reunião do conselho fiscal. 
[08:07, 29/10/2021] Fábio Araújo: Sobre o item 1, após aquele grande 
período com dificuldades em movimentar a conta, o clube passou grande 
parte do mês com a conta desbloqueada, com poucas perdas de valores 
bloqueados. 
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[08:08, 29/10/2021] Fábio Araújo: Importante lembrar que os valores 
bloqueados tem sido remetidos a justiça trabalhista, a qual ultimamente 
está pedindo os valores da timemania (que ainda não foram encontrados 
em sua totalidade) e pediu a remessa de vários desses bloqueios judiciais 
e encerrou o pagamento do segundo quadro de credores. 
[08:09, 29/10/2021] Fábio Araújo: A parte ruim foi que o juiz aplicou a 
correção monetária em cima dos valores e só deu um deságio de 10%, 
fez isso sem avisar e com negociação, daria para ter conseguido um bom 
desconto, sobrando mais valores para pagar o quadro 3. 
[08:10, 29/10/2021] Fábio Araújo: Com os valores que restaram, o clube 
fez acordos na média com 40% de desconto e já encaminhou ao juiz a 
liberação desses valores, praticamente quitando o quadro 3. Vão sobrar 
duas ações menores, para incidir menores deságios. 
[08:11, 29/10/2021] Fábio Araújo: O quadro 4 foi fechado há pouco, com 
cerca de 5,5 milhões em ações, num total de 45 ações. Lembrando que 
se o clube tiver uma arrecadação de cerca de 30/35 milhões, terá 
penhorado entre 4/5 milhões para a justiça trabalhista. 
[08:12, 29/10/2021] Fábio Araújo: Até o momento estamos com cerca 
de 15 ações trabalhistas impetradas neste ano, com valor um pouco 
maior do que 1 milhão, mas a maioria dos pedidos sempre antes de 
2020. Lembrando que em 2020 foram quase 4 milhões em processos 
trabalhistas abertos e em 2019 foi acima de 6 milhões. 
[08:12, 29/10/2021] Fábio Araújo: Fez alguns outros acordos, o último o 
Vagner assistente do vadão, que pediu 330 mil e fechou por 100 mil. 
Tem bastante processo do sindicato também, de funcionários ativos, acho 
que vai ser a próxima área de atuação do conselho de administração. 
[08:14, 29/10/2021] Fábio Araújo: Mas falando sobre situação financeira, 
como a gente tem discutido há algumas reuniões, desde o mês 7, o 
conselho de administração tem conseguido recursos através de 
patrocínios e até o momento apenas 1 antecipação, bem menor do que 
no ano anterior, para pagamento de salários. Porém, como já acabou a 
cota da CBF, o clube deve se classificar para a copa do Brasil que 
liberaria a primeira verba automaticamente em Dezembro. O que vencia 
no mês de Outubro, foi quase tudo pago, com exceção de acordos extras 
(fumagalli 15k, última de allan aal 38k, Guaratinguetá 40k, santos 25k - 
total de 118k). O clube tenta fechar mais algum patrocínio já para o ano 
que vem para conseguir quitar boa parte do que vence em novembro, 
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mas de novo, estamos nesse risco de desestabilização. E vou avisando 
aqui caso consigam quitar ou não. 
[08:17, 29/10/2021] Fábio Araújo: O trabalho do ativo imobilizado 
acabou, e já foi enviado ao clube, estará disponível no balanço (o 
segundo semestre deve ser entregue em até 05/11) e temos acesso a ele 
no nosso google drive. 
[08:17, 29/10/2021] Fábio Araújo: Consegui descobrir quem fez o último 
laudo do Guarani e que não era encontrado no clube e foi reenviado e já 
enviado a empresa de auditoria e contabilidade. 
[08:18, 29/10/2021] Fábio Araújo: Foi feito em 2013 
[08:18, 29/10/2021] Fábio Araújo: E já está disponível no google drive 
também 
[08:27, 29/10/2021] Fábio Araújo: O terceiro trimestre ja foi entregue 
total pelo clube a contabilidade, que pediu:  
 
OBSERVAÇĀO – Após a entrega de toda a documentação financeira e 
fiscal efetuada pelo GFC para a PRODACON, serão necessários 15 
(quinze) dias de 
trabalho, se nenhum documento faltar ou se nenhum esclarecimento se 
fizer necessário, para o fechamento do Balanço Patrimonial nas METAS 
DATAS LIMITES conforme assinalado em destaque acima. 
[08:45, 29/10/2021] Maurício Capello: Bom dia a todos 
[08:49, 29/10/2021] Maurício Capello: Com a entrega do levantamento 
patrimonial deixará nosso balanço um.pouco mais perto da realidade 
faltando agora apenas o levantamento tributário e trabalhista. Podemos 
dizer que já foi feito um bom progresso e estamos caminhando para 
termos os balanços e balancetes também entregues nos tempos devidos 
e necessários para o cumprimento do estatuto que já nem sei mais 
quanto tempo faz que isso não é feito 
[08:51, 29/10/2021] Maurício Capello: Parabéns a todos os envolvidos 
que conseguiram colocar um pouco de  ordem na bagunça que estava 
estabelecido. Agora é não deixar a peteca cair 
[08:53, 29/10/2021] Maurício Capello: Mas nso podemos deitar nos 
louros desse avanço e deixar de lembrar que temos ainda muito a fazer e 
cobrar, principalmente ao que se refere aos impostos trabalhistas não 
recolhidos e que ainda não estão sendo feitos e tb o levantamento 
tributário que é de suma importância que no ano que vem se consiga 
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recursos para fazê-lo, pois estamos no escuro sem saber quanto o 
Guarani deve 
[09:35, 29/10/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Bom dia a todos! 
[09:38, 29/10/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Você está certo 
Maurício. Essa tecla de recolhimento de impostos, nós temos batido 
desde que assumimos o CF. Precisamos continuar nesse esforço coletivo 
para chegarmos ao ideal. 
[10:17, 29/10/2021] Ricardo Domingos Sagula: Bom Dia a todos 
[10:18, 29/10/2021] Ricardo Domingos Sagula: Concordo com o Mauricio 
e com a Cristina, o que ocorre é que infelizmente a regularização disso 
tudo, vai levar mais tempo do que gostaríamos. Mas não podemos baixar 
a guarda. 
[13:09, 29/10/2021] Edson Maciel Zanella: Boa tarde a todos 
[13:14, 29/10/2021] Ricardo Domingos Sagula: E outra coisa diante do 
passivo que temos, só conseguiremos ter tudo em ordem se subirmos 
para a série A ou começar a vender jogadores, pois senão iremos 
continuar com o cobertor curto e tendo que fazer as escolhas menos 
prejudiciais. Mas concordo que estamos evoluindo muito bem diante do 
cenário atual, mas aquém do que gostaríamos e é o correto. Tenho 
acompanhado bem de perto a ajudado em certos setores, acredito que 
devemos criar novas fontes de renda e tenho ajudado nisso. 
[13:57, 29/10/2021] Edson Maciel Zanella: O acordo sempre é o melhor 
caminho p/quitar os débitos  pendentes. Notícia boa com relação ao 
segundo quadro de credores encerrado. As ações trabalhistas em número 
de 15 no presente ano tb é positiva, principalmente q os pedidos se 
referem a antes de 2020. Preocupa sempre a questão  de 
desestabilização. Se o bugre subir p/serie A, tal problema poderia ser 
resolvido em grande parte. Tb acredito q o recolhimento dos impostos é 
um problema a ser resolvido, embora ciente das nossas condições  
financeiras. 
[13:59, 29/10/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Essa colaboração e 
ajuda, acho muito importante Ricardo.  A soma sempre apresenta 
melhores resultados, que as divisões, sem dúvida. Claro que sem nunca 
perder o lado crítico. 
[14:03, 29/10/2021] Maurício Capello: Eu não sou da opinião que se o 
Guarani subir muita coisa vai se resolver. Irá resolver se não montarmos 
um time competitivo para não cair novamente e isso requer muito gasto, 
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pois teremos que trocar praticamente 14 dos 16 jogadores que temos pra 
disputar a série A e isso vai requerer muita grana 
[14:04, 29/10/2021] Maurício Capello: Agora se montarmos um time 
mequetrefe, podemos sim pagar muita coisa atrasada 
[14:05, 29/10/2021] Maurício Capello: Só que aí, 2023 estaremos na B 
novamente 
[14:05, 29/10/2021] Fábio Araújo: A cota sai de 7 pra 45 milhoes 
 Ao invés de penhorar 1 milhão pro TRT, penhoraria 8.  
 
Nossa folha de jogadores hoje é 800 mil. Tem muito time na série A 
fazendo bom futebol com 2 / 2.5 
[14:09, 29/10/2021] Maurício Capello: Mas tem muito time que gasta 40 
milhões mês e está jogando água fora da bacia. Futebol não é ciência 
exata. Vc contrata jogador e o time começa ir mal, manda técnico 
embora, mais custo, técnico de série A não vem pra ganhar pouco. 
Aperta o calo troca de jogador e mais gasto de rescisão. Não é facil 
[14:12, 29/10/2021] Maurício Capello: Mas realmente se subir e 
conseguirmos montar um time competitivo pra pelo menos permanecer 
na série A, ai no segundo ano a coisa começa a melhorar bem, pois vc 
não terá tanto gasto para montar o total do plantel novamente 
[14:14, 29/10/2021] Ricardo Domingos Sagula: Mais aí os valores 
sobem, e iremos começar a respirar, não é a solução dos problemas no 
curto prazo, mas no médio a longo prazo sim. O que realmente ferra hoje 
em dia são as dívidas do passado e os seus desmandos, falta de 
comprometimento e seriedade com o trato com o dinheiro e a instituição 
Guarani, hj vivemos apagando fogo, fica muito difícil tocar o dia dia. 
[14:15, 29/10/2021] Ricardo Domingos Sagula: Temos que nos inspirar 
nos exemplos que estão dando certo na série A, e tem orçamentos pés 
nop chão. 
[14:17, 29/10/2021] Maurício Capello: Vc resumiu  melhor o que eu 
disse acima. A curto prazo ainda será complicado, mas a médio e a longo 
se houver uma administração seria e competente , poderemos sim 
voltarmos ser grandes 
[14:22, 29/10/2021] Ricardo Domingos Sagula: Concordo com vc é isso 
passa também por uma grande profissionalização da instituição, que 
levará um certo tempo, mas o bom é que temos o mesmo pensamento e 
sentimento em relação ao Guarani. 
[15:20, 29/10/2021] Maurício Capello: Com certeza 
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[18:27, 29/10/2021] Fábio Araújo: Pessoal, vou encerrar a reunião e vou 
passando atualizações dos pagamentos, contabilidade e auditoria 
 
Campinas, 29 de outubro de 2021. 
 
 
Edson Maciel Zanella 
 
 
Fábio Bortolin Britto de Araújo                 
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Ricardo Sagula 


